

11月25日 なかよしカーニバル



たんぼぼ学級のみなさんが、双葉中学校区の仲間と一緒に会して、風船バレーやドッジビーをして交流しました。

11月29日 息長フェスタ



5・6年生が中心となって、各たてわり班が工夫をこらしたブースを計画、準備しました。当日は、班ごとに各ブースを回って、ゲームやイベントを楽しむことができました。

12月6日 人権教室



人権擁護委員の方から、人のことを決めつけず正しく見ることや、誰にとっても住みよいまちづくりについて教えていただきました。

12月18日 薬物乱用防止教室



ライオンズクラブの方から、薬物の恐ろしさや、誘われたときにしっかりと断ることの大事さを教えていただきました。

12月12日 6年生「平和の子」



米原市の「平和の礎」で、市内の6年生が集まって、平和について学びました。

遺族の方のお話を聞いたり、戦争で亡くなられた方々に千羽鶴をささげたりして、改めて平和の大切さについて気づくことができました。

児童会活動から



12月2日（月）、委員会活動で、栽培委員の児童とほのぼののさんで、パンジーやビオラの苗を植えました。

12月12日（木）に生活運営委員会がじゃんけん大会を開催しました。体育館中に子どもたちの元気な声が響きました。

